

KORAMIL

"Bangun Apkowil Yang Adaptif Di Era Digital, Sterad Selenggarakan Harbang Puanter di Kodam IM"

Suhendi - ACEH.KORAMIL.NET

May 7, 2023 - 09:47



BANDA ACEH - Aparat Komando Kewilayahan (Apkowil) sebagai ujung tombak dalam melaksanakan tugas Pembinaan Teritorial (Binter) di lapangan dituntut memiliki pengetahuan dan kemampuan yang Adaptif dalam menghadapi tantangan Era Digital.

"Staf Teritorial Angkatan Darat (Sterad) sebagai penanggung jawab Binter secara konsisten berkomitmen untuk meningkatkan kualitas SDM Apkowil, sesuai harapan pimpinan dalam mendukung kebijakan TNI AD," tegas Pabandya 1/Binsiap Apwil dan Sarpras Spaban II/Puanter Sterad Letkol Inf Kadek Abriawan, S.I.P., saat membacakan sambutan Asisten Teritorial (Aster) Kasad Mayjen TNI Mochammad Hasan, pada penutupan Kegiatan Harbang Puanter

Apkowiil TNI AD di Sei Hotel Kota Banda Aceh Kodam Iskandar Muda. Jumat, (5/5/2023).



Lebih lanjut Aster Kasad dalam sambutannya berharap kegiatan yang berlangsung dari 3 s.d. 5 Mei 2023 ini menjadi wahana komunikasi dan integrasi antar sesama Pasiter, Danramil dan Babinsa jajaran Kodam Iskandar Muda.

"Juga diharapkan, pengetahuan yang telah didapat selama kegiatan ini untuk diimplementasikan dalam pelaksanaan tugas sebagai bentuk tanggung jawab kepada masyarakat, bangsa dan negara," ujarnya.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Aster Kasad kepada Pangdam IM beserta jajarannya dan Panitia penyelenggara Sterad yang telah menyiapkan dengan baik kegiatan Harbang Puanter Apkowiil ini, sehingga dapat berjalan sukses dan lancar.

"Kepada para peserta, saya ucapkan terima kasih yang telah bersungguh-sungguh mengikuti kegiatan ini dengan tulus, ikhlas dan penuh kebersamaan," pungkas Letkol Kadek mengutip penyampaian Aster Kasad melalui sambutan penutupnya

Kegiatan yang secara resmi dibuka pada tanggal 3 Mei 2023 diikuti 80 Apkowiil yang terdiri dari Pasiter, perwakilan Danramil dan Babinsa Kodim jajaran Kodam IM.

Selama 3 hari kegiatan Harbangpuanter para peserta dibekali berbagai materi seperti Publikasi Kegiatan Binter oleh Narasumber dari Dispenad, Pengetahuan tentang Hukum Militer termasuk implementasinya dalam Binter oleh Narasumber dari Ditkumad dan Pemanfaatan IT dalam Binter oleh Narasumber dari Disinfohtad.

Pada kesempatan yang sama, para peserta juga menyampaikan terima kasih kepada Aster Kasad karena telah menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini. Tidak lupa juga menyampaikan terima kasih atas dukungan yang telah diberikan oleh pimpinan TNI AD selama kegiatan berlangsung berupa Akomodasi serpas, uang serpas, uang harian dan akomodasi penginapan yang sangat memadai bagi peserta di Hotel Sei Kota Banda Aceh.

Di samping itu, untuk mendukung pelaksanaan tugas di lapangan, peserta juga dibekali beberapa item perlengkapan yang berjumlah delapan item seperti tas, buku agenda, flashdisk, pulpen spy cam, mug kulit, topi, toolkit dan kaca mata. (Dispenad/Hendi)